

Los usuarios aceptan negociar el trasvase pero el Gobierno les exige nuevas condiciones

Aguas del Júcar dice que no se sentará con la Junta Central si no reconoce explícitamente la toma desde La Marquesa

F. J. BENITO

El consejero-delegado de Aguas del Júcar, José María Marugán, anunció ayer que el Gobierno no se sentará a negociar con la Junta Central de Usuarios las condiciones del trasvase Júcar-Vinalopó, si ésta no reconoce públicamente el nuevo proyecto con la toma del agua en el Azud de la Marquesa y su voluntad de firmar el convenio para ser receptor de los caudales. Marugán reaccionaba de esta forma tras conocer el contenido de la nota de prensa hecha pública por la Junta Central aceptando el diálogo propuesto hace una semana por la subdelegada del Gobierno, Etelvina Andreu y el propio Marugán. El consejero-delegado interpretó la nota de la Junta Central como un elemento «que demuestra la poca voluntad de acuerdo que tiene Andrés Martínez - presidente de la Junta - por llegar a acuerdos. Lo que tiene que hacer si quiere que el Gobierno se sienta a hablar es aceptar el nuevo proyecto y exigir a la Generalitat que haga las obras para repartir el agua en las márgenes izquierda y derecha del Vinalopó».

La Junta Central había analizado el nuevo escenario por la mañana en una reunión en Villena tras la que hizo pública una nota de cinco puntos que remitió al Ministerio de Medio Ambiente, Confederación Hidrográfica del Júcar, Subdelegación del Gobierno en Alicante, Conselleria de Infraestructuras y Aguas del Júcar. En la misma, los usuarios acordaron «constituir y formar parte de una comisión mixta negociadora que, en defensa del interés general, y desde la responsabilidad, pueda concluir con la formalización de un futuro convenio que haga posible y viable la transferencia Júcar-Vinalopó». En el escrito firmado por el propio Andrés Martínez, la Junta manifestó también «la inequívoca disposición y voluntad de hacer viable la actuación, que constituye una de las infraestructuras más estratégicas de vertebración de la Comunidad y símbolo de solidaridad entre sus comarcas». En el tercer punto de la nota la Junta «insta a la Administración para que a la mayor brevedad convoque a la Junta a fin de constituir la comisión mixta, señalando día, hora y lugar para ello».

Por otro lado, el Consejo de Ministros aprobó ayer la modificación del convenio entre Medio Ambiente y Aguas del Júcar para adaptarlo a la nueva realidad - ampliación de la subvención de la UE - y para que la empresa pública pueda gestionar el salto hidroeléctrico de Cortes de Pallás, embalse donde se tomaba el agua en el proyecto original.



De izquierda a derecha, Andrés Martínez y José María Marugán

Servicios

- Enviar esta página
- Imprimir esta página
- Atención al lector

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiente](#)

Noticias relacionadas

■ **Medio Ambiente prevé iniciar las obras en febrero de 2007**